

التاريخ: 02 / 99 / 2020

السادة / شركة بورصة الكويث المحترمين دولة الكويت

تحية طيبة وبعد ،،

الموضوع: البياتات المالية المرحلية المجمعة للفترة المنتهية في 2020/06/30

بالاشارة إلى الموضوع أعلاه ، مرفق لكم طيه النموذج الخاص بالبيانات المالية المرحلية المجمعة الفترة المنتهية في 30 يونيو 2020 لشركتنا .

وتفضلوا بقبول فائق الاحتسرام ،،

طلال بدر البدر رئيس مجلس الادارة



Financia	Results Form
Kuwaiti	Company (KWD)

تموذج نتاتج البيانات المالية الشركات الكويتية (دائد)

Select from the list	2020-06-30	اخترمن القائمة	
Company Name	TERENIE NIE	اسم الشركة	
ALDeera Holding (K.P.S.C)			
Board of Directors Meeting Date		تاريخ اجتماع مجلس الإدارة	
	2020-09-02		
Required Documents تاقها بالنموذج		المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج	
		🗵 نسخة من البيانات المالية المعتمدة	
☑ Approved auditor's report		🗵 نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد	

	قارة السنة اشهر الحالية	فترة السنة اشهر المقارنة	التغيير (%)
البيان Statement	(%) Six Month Comparativ Six Month Current Per Period		Change (%)
	2020-06-30	2019-06-30	
مبافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	(1,904,673)	359,209	-630%
ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share	(9.65)	1.82	-630%
الموجودات المتداولة Current Assets	380,624	540,475	-30%
إجمالي الموجودات Total Assets	17,634,509	20,606,444	-14%
المطلوبات المتداولة Current Liabilitles	15,600,960	4,899,002	218%
إجمالي المطلوبات Total Liabilities	15,750,507	15,190,626	4%
إجمالي حقوق لللكية الخاصة بمسامعي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company	1,644,634	5,084,481	-68%
إجمالي الإبرادات التشغيلية Total Operating Revenue	(1,538,763)	646,279	-338%
مبافي الربح (الغسارة) التشغيلية (Net Operating Profit (Loss	(1,914,882)	232,102	-925%
الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital	-81.69%	-66.43%	23%

	الزيع الثاني الحال	الربع الثاني المقارن	(%)
البيان Statement	Second quarter Current Period	Second quarter Comparative Period	Change (%)
			2019-06-30
صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم			
Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	(999,949)	40,398	-2575%
ربعية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share	(5.07)	0.20	-2635%
إجمالي الإيرادات التشفيلية Total Operating Revenue	(826,958)	229,308	-461%
rotal Operating Revenue صاقى الربح (الخسارة) التشغيلية			
ماق الربع (الحسارة) المعقبية (Net Operating Profit (Loss	(1,009,949)	20,261	-5,085%

Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربع (الخسارة)
Share of results of investment in associates during the	الخسائر الناتجة عن الاستثمارفي شركات زميلة خلال الفترة
period KD 1,536,367 Loss comparing to KD 643,980	والبالغة 1,536,367 د.ك مقارنة بأرباح 643,980 د.ك عن نفس
Profit on same period last year.	الفترة من العام السابق .
Finance cost for the current period is KD 236,262 and	بلغت المصاريف التمويلية 236,262 د.ك خلال الفترة الحالية
KD 235,265 for the previous period.	مقابل 235,265 د.ك خلال الفترة السابقة.
Other income for the period 10,000 KD comparing to	بلغت إيرادات أخرى مبلغ 10,000 د.ك للقترة الحالية مقابل
KD 126,517 on same period last year.	126,517 د .ك خلال نفس الفترة من العام السابق.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمال الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ دلك.)
Total revenues realized from dealing with related	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ
parties amounting to KD 10,000.	10,000 ديناركوبتي.
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بنغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ داك) . داك)
Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 281,262	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 281,262 ديناركوبتي.

ستحقاقات الأسم (الإجراءات المؤسسية)	(2	rporate Actions
	القيمة	النسية
توزیعات نقدیة Cash Dividends	لا يوجد	لا يوجد
توزیعات أسهم منحة Bonus Share	لا يوجد	لا يوجد
توزیعات أخری Other Dividend	لا يوجد	لا يوجد
عدم توزیع أرباح No Dividends	لا يوجد	لا يوجد
زيادة رأس المال	(Miss)	
ریادہ راس ممال Capital Increase	علاوة الإصدار Issue Premium	
تخفیض رأس المال Capital Decrease	·	

The Company	s comments in case the auditor
has concerns	or a qualified opinion

The company has obtained the approvals from some creditors in order to settle their loans with the company by capitalizing loans, thus the excess of the current liabilities with its current assets will be resolved.

The company submitted a request to restructure the capital to Capital Markets Authority to reduce and increase the company's capital by capitalizing creditors` loans.

تعقيب الشركة في حال قيام مر اقب الحسابات بإبداء ملاحظات أو تحفظات

قامت الشركة بالحصول على مو افقات بعض الدائنين وذلك لتسوية مديونياتهم مع الشركة عن طريق الرسملة وبالتالي سيتم معالجة تجاوز الخصوم المتداولة للشركة لأصولها المتداولة.

وقد تقدمت الشركة بطلب إعادة هيكلة رأس المال إلى هيئة أسواق المال وذلك بهدف تخفيض وزيادة رأس مال الشركة من خلال رسملة قروض الدائنين.

ختم الشركة	التوفيع	المدى الوطيقي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
الدين		رئيس مجلس الإدارة	طلال بدرالبحر

3

شركة الديرة القابضة Al-Deera Holding Co.

Financial Results Form Kuwaiti Company (KWD) نموذج نتائج البيانات المالية للشركات الكوبتية (د.ك.) عمارة السوق الحكيير برج أ - الدور التاسع من. ب 9862 الصفاة 13030 دولة الحكييت تلفرن 9 / 7300-2244-965 فاكس 8412-2451-2464 www.grantthorntor.com.kw

تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

الى السادة أعضاء مجلس الادارة شركة الديرة القابضة - ش.م.ك.ع الكويت

المقدمة

قمنا بمراجعة بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة الديرة القابضة – ش.م.ك.ع ("الشركة الام") والشركات التابعة لها ("المجموعة") كما في 30 يونيو 2020 والمعلومات المرحلية المكثفة المجمعة المتعلقة به للأرباح او الحسائر والارباح او الحسائر والارباح اللهادات الشهرال الشاملة الأخرى والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة الستة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ. ان الإدارة هي الجهة المسؤولة عن اعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقا لمعيار المحاسبة الدولى رقم 34 "التقرير المالي المرحلي". ان مسؤوليتنا هي أن نعبر عن استنتاجنا حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة استنادا الى مراجعتنا.

نطاق المراجعة

قمنا بمراجعتنا وفقا للمعيار الدولي 2410 المتعلق بمهام المراجعة "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدقق الحسابات المستقل للمنشأة". تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية توجيه الاستفسارات بشكل رئيسي إلى الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية، وتطبيق اجراءات المراجعة التحليلية واجراءات أخرى. ان نطاق المراجعة بقل بشكل جوهري عن التدقيق وفقا للمعايير الدولية للتدقيق، وبالتالي لا بمكننا من الحصول على تأكيدات حول كافة الأمور الجوهرية والتي يمكن أن يتم تحديدها من خلال التدقيق. وبناء عليه، فإننا لا نبدي رأيا يتعلق بالتدقيق.

الاستنت*اج*

استنادا الى مراجعتنا، لم يرد الى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من كافة النواحي المادية، وفقا لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقرير المالي المرحلي".

عدم تأكد مادي متعلق بمبدأ الاستمرارية

نلفت الانتباه الى الايضاح (5) حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة والذي يشير الى ان الخسائر المتراكمة للمجموعة كما في 30 يونيو 2020 بلغت 16,123,172 د.ك وهو ما يتجاوز ثلاثة ارباع رأس مال المجموعة، كما تجاوزت الخصوم المتداولة للمجموعة أصولها المتداولة بمبلغ 15,220,336 د.ك.

على الرغم من أن هذه الحالة قد تشير الى وجود شك جوهري في قدرة المجموعة على الاستمرار كمنشأة عاملة، فقد قامت إدارة المجموعة بإعداد هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة على أساس مبدأ الاستمرارية نظراً للأسباب المبينة في ايضاح رقم (5): مفهوم المحاسبة الاساسي. ان استنتاجنا غير معدل فيما يتعلق بحذا الامر.

التقرير حول المتطلبات القانونية والتشريعية الاخرى

استنادا الى مراجعتنا ، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. وحسبما وصل اليه علمنا واعتقادنا لم تقع خلال فترة السنة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2020 اية مخالفات لاحكام قانون الشركات رقم (1) لسنة 2016 ولائحته التنفيذية ، أو النظاء الأساسي وعقد التأسيس للشركة الأم والتعديلات اللاحقة لهم على وجه يؤثر ماديا في نشاط الشركة الام أو في مركزها المالي.

عبداللطيف محمد العيبان (CPA) (مراقب مرخص رقم 94 فئة أ)

جرانت ثورنتون - القطامي والعيبان وشركاهم

الكويت 2 سبتمبر 2020



Souq Al-Kabeer Building Block A - 9th Floor P. O. BOX 2986 Safat 13030 Stateof Kuwait T+965-2244-3900/9 F+965-2243-8451 www.grantthornton.com.kw

Report on review of interim condensed consolidated financial information

To the board of directors of Al-Deera Holding Company – KPSC Kuwait

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Al-Deera Holding Company - KPSC ("the Parent Company") and its subsidiaries ("the Group") as of 30 June 2020 and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the six-month period then ended. Management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34, "Interim Financial Reporting". Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity." A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that necessitates the belief that the accompanying interim condensed consolidated financial information has not been prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard No. 34 "Interim Financial Report".

Material Uncertainty Related to Going Concern

We draw attention to note (5) to the interim condensed consolidated financial information, which indicates that the Group's accumulated losses as of 30 June, 2020 amounted to KD16,123,172, which exceeds three quarters of the Group's share capital. Also, the Group's current liabilities exceeded its current assets by KD15,220,336.

Although this condition may indicate the existence of a material uncertainty that may cast significant doubt on the Group's ability to continue as a going concern, the Group's management has prepared this interim condensed consolidated financial information on a going concern basis due to the reasons specified in Note 5: Fundamental Accounting Concept. Our conclusion is not modified in respect of this matter.

Report on review of other legal and regulatory requirements

Based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, no violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, have occurred during the six-month period ended 30 June 2020 that might have had a material effect on the business or financial position of the Parent Company.

Abdullatif M. Al-Aiban (CPA)

(Licence No. 94-A)

of Grant Thornton - Al-Qatami, Al-Aiban & Partners

Kuwait

2 September 2020